

Erste Caravaggio-Ausstellung in Deutschland



FOTOS: DDF (2), DPA (3)

Das Gemälde „Johannes der Täufer (Knabe mit dem Widder)“ zählt zu den Höhepunkten der Schau

Düsseldorf – Unter dem Titel „Caravaggio – Auf den Spuren eines Genies“ präsentiert der Düsseldorfer „museum kunst palast“ von heute an erstmals eine Ausstellung des italienischen Barockmalers in Deutschland. Der 1571 geborene Künstler gilt als einer der revolutionären Maler der Kunstgeschichte. Mit seiner meisterhaften Lichtdramatik und seinem eindringlichen Realismus gehört er zu den Mitbegründern des Barock. Die Bilder des Malers strahlten noch heute „eine

unglaubliche erotische Kraft“ aus, sagte Kurator Jean-Hubert Martin. Bewusst habe der Maler die Provokation mit seinen Zeitgenossen gesucht und sich damit bis heute eine bemerkenswerte Aktualität bewahrt. Doch nicht nur sein aggressiver Malstil macht den Künstler heute attraktiv. Auch sein skandalumwitterter Lebensstil passe gut in die gegenwärtige Kunstvermarktung. DW